
Requeiro a Vossa Excelência, Senhor Presidente da Câmara, nos termos do art. 264,

VII, do Regimento Interno, cumpridas as formalidades legais e ouvido o Plenário desta Casa

Legislativa, que seja feita indicação ao Prefeito da Cidade do Recife, Sr. João Campos, e ao

Secretário de Educação do Recife, Sr. Fred Amâncio, para que haja, com urgência, a

fiscalização na Escola Municipal Oswaldo Lima Filho, localizada na Av. Domingos Ferreira,

devido a problemas graves que têm afetado a qualidade de ensino e o bem-estar dos

estudantes.

JUSTIFICATIVA

Venho por meio deste requerer, com a máxima urgência, a fiscalização da Escola

Municipal Oswaldo Lima Filho, localizada na Av. Domingos Ferreira, devido a problemas

graves que têm afetado a qualidade de ensino e o bem-estar dos estudantes.

Os banheiros da escola encontram-se em péssimas condições, com vasos sanitários

danificados, pias quebradas e falta de higiene adequada. Além disso, a sala de aula

apresenta sinais evidentes de infestação de roedores, incluindo a presença de fezes de rato.
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APROVADO
77ª Sessão Ordinária - 11/12/2023
HÉLIO GUABIRABA 
Presidente



Também foi relatado que a merenda escolar fornecida é de qualidade inferior, com

alimentos de valor nutricional insuficiente.

Solicito, portanto, que a Prefeitura do Recife, por meio do órgão responsável, realize

uma fiscalização imediata na Escola, avaliando as condições estruturais, a segurança, a

higiene e a qualidade da merenda escolar oferecida. Peço que sejam tomadas as medidas

cabíveis para solucionar os problemas encontrados, como a reforma dos banheiros, a

desratização e a limpeza adequada das salas de aula, além da melhoria da qualidade da

merenda escolar.

A educação é um direito fundamental de todas as crianças e adolescentes, e é

imprescindível garantir um ambiente escolar seguro e saudável para o pleno

desenvolvimento dos estudantes. Conto com a pronta ação da Prefeitura do Recife em

relação a essa situação preocupante, assegurando uma educação de qualidade para todos os

alunos.

Diante do exposto, requer-se aprovação deste requerimento, para que seja feita

indicação ao Prefeito da Cidade do Recife, Sr. João Campos, e ao Secretário de Educação do

Recife, Sr. Fred Amâncio, para que haja, com urgência, a fiscalização na Escola Municipal

Oswaldo Lima Filho, localizada na Av. Domingos Ferreira, devido a problemas graves que

têm afetado a qualidade de ensino e o bem-estar dos estudantes.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 04 de dezembro de 2023.

Liana Cirne Lins
Vereadora (PT) R
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